

## **Pleine réussite pour le premier forum des associations du Réquistanais**

 1 min

Samedi, la communauté de communes du Réquistanais a organisé un forum des associations à la plaine des sports de Réquista, rassemblant plus de 30 associations.

Cet événement dynamique et festif a permis aux visiteurs de découvrir un éventail riche et varié d'activités, allant du sport à la culture, en passant par l'entrepreneuriat et l'aide à la personne.

Sous un soleil radieux, l'ambiance conviviale a favorisé les rencontres et les échanges. Les associations locales, avec enthousiasme et énergie, ont su captiver l'attention des participants, témoignant ainsi de l'attractivité et du dynamisme de notre territoire. Les visiteurs ont eu l'occasion de s'initier à différents sports, assister à des démonstrations, écouter de jeunes musiciens, découvrir des ateliers de création et d'interprétation... renforçant ainsi la convivialité de cette journée.

La communauté de communes salue l'engagement des bénévoles et responsables d'associations ayant répondu présent à cet événement. Cette belle réussite est le fruit de l'implication et de l'engagement de chacun, qu'il s'agisse des bénévoles, des organisateurs ou des participants. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à faire de ce forum une journée de rencontres et de découverte. Le Réquistanais a une belle image à offrir et ce forum en est une belle illustration !

